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humaine devrait rendre public son rapport très bientôt, c'est-à-
dire avant que le moratoire entre le gouvernement et les fabri-
cants de cette hormone ne prenne fin le ler juillet prochain.

Les avantages de cette hormone ne sont, à l'heure actuelle, que
des avantages pécuniers, économiques, et ce, possiblement au
détriment de la santé de tous les Canadiens et Canadiennes.

Je demande donc aux autorités concernées et plus particulière-
ment à la ministre de la Santé de s'assurer que toutes les études,
incluant celle sur Insulin Growth Factor-1, hormone qui peut,
dans certains cas, être associée à une excroissance des membres
et du menton, soient effectuées.

Sans les conclusions positives et hors de tout doute de ces
études, la ministre de la Santé devrait demander le report du
moratoire, et ce, de façon indéfinie.

[Traduction]

LA FIBROSE KYSTIQUE

Mme Shaughnessy Cohen (Windsor-Sainte-Claire,
Lib.): Monsieur le Président, j'ai l'honneur d'informer la Cham-
bre et tous les Canadiens que le mois de mai était le Mois de la
fibrose kystique.

Malgré les découvertes scientifiques importantes des derniè-
res années, comme la localisation du gène responsable de la
fibrose kystique, le défi demeure entier sur le chapitre de la
découverte de meilleurs traitements et de moyens de guérison.
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La Fondation canadienne de la fibrose kystique est un organis-
me national bénévole dont l'objectif est d'améliorer la vie de
ceux qui souffrent de ce trouble. Elle appuie un réseau pancana-
dien de cliniques spécialisées qui fournissent aux patients et aux
soignants des services de diagnostic, des traitements, des soins et
de l'information.

Veuillez vous joindre à moi pour féliciter les scientifiques et
les bénévoles dévoués de la Fondation canadienne de la fibrose
kystique pour l'excellent travail qu'ils accomplissent et aussi
pour leur souhaiter un avenir florissant.

LE PORT DE SAINT JOHN

M. Paul Zed (Fundy-Royal, Lib.): Monsieur le Président,
le port de Saint John a fracassé tous les records et a atteint de
nouveaux niveaux de manutention de produits importants com-
me le pétrole, la potasse, le sel et le sucre. Le nombre de passa-
gers sur les bateaux de croisière a aussi augmenté radicalement
en 1994, grâce aux entreprises comme Carnival et Princess qui
ont décidé de faire escale à Saint John. En outre, des lignes de
navigation comme Star, Kent et National Shipping de l'Arabie
saoudite ont augmenté considérablement le trafic et les services
de livraison au port.

On a consacré deux millions de dollars à l'expansion des
installations au port de Saint John. Son rendement économique
accru a fait grimper les revenus.

Les hommes et les femmes qui travaillent au port de Saint John
attendent avec impatience les prochains défis et les nouvelles
possibilités. Puisque les responsables travaillen't en accord avec
les divers intervenants, ils savent que, grâce à cette collabora-
tion, ils sauront profiter des avantages de ces nouvelles possibili-
tés qui se présenteront au port de Saint John.

Puisque nous célébrons la Semaine nationale des transports,
n'oublions pas que le port de Saint John continue à jouer un rôle
central dans le commerce international du Canada et à apporter
une contribution importante...

Le Président: Le député de La Prairie a la parole.

[Français]

LA JOURNÉE MONDIALE SANS TABAC

M. Richard Bélisle (La Prairie, BQ): Monsieur le Président,
aujourd'hui est la Journée mondiale sans tabac, et j'aimerais
sensibiliser les parlementaires ainsi que la population québécoi-
se et canadienne à l'importance d'une telle journée. Cet événe-
ment qui est parrainé par l'Organisation mondiale de la santé a
comme thème cette année: «Le tabac, c'est plus cher qu'on le
croit».

Il n'est pas superflu de rappeler que le tabagisme est l'une des
principales causes de maladies respiratoires et de maladies car-
dio-vasculaires qui peuvent entraîner la mort. Que dire égale-
ment de la condition des non-fumeurs qui souffrent de malaises
reliés à la fumée de cigarette ambiante, sans compter les fausses-
couches ou les bébés de petits poids imputables au tabagisme
maternel. L'importance de sensibiliser les jeunes et les moins
jeunes aux méfaits de la consommation des produits du tabac ne
doit pas être remise en question.

Il faut plus que jamais sensibiliser les jeunes et les moins
jeunes aux méfaits de la consommation des produits du tabac.
Cette campagne doit avoir des retombées durables et significati-
ves.

[Traduction]

EXPO 2005

Mme Jan Brown (Calgary-Sud-Est, Réf.): Monsieur le
Président, les libéraux s'apprêtent à manoeuvrer en faveur d'Ot-
tawa et à nous donner ainsi un autre exemple de leur mépris pour
l'Ouest.

L'an dernier, le ministre du Patrimoine canadien décidait que
le Canada appuierait la candidature d'une ville pour Expo 2005.
Il a nommé un comité indépendant chargé de recommander
quelle ville, entre Calgary et Ottawa, représenterait le Canada
comme candidate pour tenir cette exposition. Le processus a eu
lieu et Calgary a été le choix unanime recommandé au ministre.

Le ministre avait promis de se conformer à la recommandation
du comité, mais il ne l'a pas fait. Il a porté atteinte au processus
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